

Installation de Xavier FAESSEL dans ses fonctions de président du Tribunal administratif

Vendredi 7 juin 2019 s'est déroulée au tribunal administratif de Strasbourg, l'installation de Xavier FAESSEL dans ses nouvelles fonctions de chef de juridiction.

En présence de nombreuses personnalités, le nouveau président du plus ancien tribunal administratif de France a souligné sa volonté de poursuivre l'inscription de la juridiction dans la Cité. Il a annoncé notamment la tenue d'un colloque pluridisciplinaire sur le sens moderne de Nation qui se tiendra à l'occasion du 101^{ème} anniversaire de la juridiction strasbourgeoise.

Le nouveau chef de juridiction a également fait part à la communauté des juristes d'un redéploiement des magistrats afin d'assurer, à moyens constants dans un contexte budgétaire contraint, le meilleur service aux justiciables.

Contacts presse :

Claire ANDRES-KUHN : 03.88.21.23.26 / communication.ta-strasbourg@juradm.fr

Jean-Baptiste SIBILEAU : 03.88.21.23.50 / communication.ta-strasbourg@juradm.fr